## PLAZA MAYOR DE ALCOBENDAS LUCE UNA NUEVA MENINA EN 3D DE TRES METROS

POR NUEVO IMPARCIAL - 28 ENERO 2023

636 piezas, 10.000 horas de impresión en 3D de varios centenares de aficionados y profesionales y más de 40.000 metros de filamento han hecho

posible la nueva Menina de casi 3 metros que, desde hoy, acompaña a los vecinos y vecinos de Alcobendas desde su Plaza Mayor.



"La hemos colocado aquí para que todas las personas del municipio puedan fotografiarse

con ella con orgullo, como símbolo de la ciudad", ha indicado el alcalde. Aitor Retolaza

Utilizamos cookies para asegurar que damos la mejor experiencia al usuario en nuestra web. Si sigues utilizando este sitio asumiremos que estás de acuerdo.

DE ACUERDO Política de Cookies

Party', una fiesta en la que participan aficionados y profesionales de la impresión 3D de España y, cada vez más, de otros países del mundo. "Es una tradición de este evento proponer un gran reto, hacer una escultura grande, y el año pasado elegimos algo representativo de la ciudad de Alcobendas, su Menina", ha asegurado Cesar Galera, CEO de la empresa Control 3D, una de organizadoras de la fiesta – "y una de las cosas más bonitas de este sector de la impresión en 3D es el afán de compartir y participar en la construcción de algo entre todos".

3D PRINTER PARTY 2023 ALCOBENDAS ACOGERÁ TAMBIÉN ESTE AÑO LA PRÓXIMA EDICIÓN DE LA 3D PRINTER PARTY. SERÁ EN EL PABELLÓN AMAYA VALDEMORO DEL POLIDEPORTIVO JOSÉ CABALLERO ENTRE LOS DÍAS 16 Y 19 DE MARZO Y EL GRAN RETO ELEGIDO, POR SER EL MUÑECO MÁS IMPRESO EN 3D EN EL MUNDO, ES UN PULPO GIGANTE CON BRAZOS ARTICULADOS DE 5 METROS DE DIÁMETRO

Utilizamos cookies para asegurar que damos la mejor experiencia al usuario en nuestra web. Si sigues utilizando este sitio asumiremos que estás de acuerdo.

DE ACUERDO Política de Cookies